

## **#HELP NEPAL**

Queridos amigos y amigas,

Empezamos el mes de mayo sin parar. Las subvenciones han empezado a salir y estamos peleando como siempre por conseguir los mejores resultados. Queremos implementar un gallinero en la granja, porque creemos que es importante que los niños y niñas del comedor puedan comer de vez en cuando huevos y algo de proteína animal. Además, en nuestro lado del Valle no hay productores de huevos, hay que portearlos desde el otro lado, así que si podemos contribuir a reducir el precio de los huevos y que toda la población se beneficie, mejor. Y si encima podemos crear un puesto de trabajo, todavía mejor.

El espacio social sigue avanzando. Ya han instalado una cafetera y a primeros de mes el equipo se desplazará hasta allá a ver si ya lo podemos poner en marcha definitivamente.

El ayuntamiento de Oñati nos ha concedido una subvención que nos va a permitir repechar las habitaciones y terminar toda la fase estructural que quedaba pendiente. Estamos muy contentos.



A ver si en breve podemos empezar a organizar los voluntariados, que es

bastante complejo de gestionar.



## SORTEO DEL MES DE ABRIL



## MODESTO MARQUES

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

**iiiENHORABUENA!!!** 

Seguimos las sesiones de trabajo con los equipos médicos nepalí y de voluntarios. Mantenemos reuniones online y tratamos de dar respuesta a todas sus necesidades.

También continuamos con el proyecto para intentar erradicar el alcoholismo en el valle y vamos a intentar presentarlo a la subvención de La Caixa.

Seguimos buscando un aparato de Rx portátil para poder llevar al hospital. El resto de material ya está funcionando y se ha realizado durante estos días una campaña de vacunación en niños contra el sarampión, que nos ha servido para presentar a la doctora en las diferentes poblaciones del Valle.



También queremos crear una red de profesores voluntarios de inglés para reforzar las sesiones de la escuela de secundaria de Seduwa. La idea es comenzar con sesiones online, si la tecnología nos lo permite (que no siempre está de nuestro lado) y de cara al próximo curso escolar intentarlo con personas que quieran desplazarse al valle no durante el curso completo, que ojalá, pero al menos en periodos de 3 meses, siendo reemplazado por otro voluntario hasta cubrir el curso completo. Si estás interesado, ponte en contacto con nosotros para aportar tus ideas mientras le damos forma.

Respecto a las becas Iñaki, comentaros que comenzamos este curso escolar con 74 becas. En breve los benefactores recibiréis las notas y el presupuesto de este curso. Al final, para cuando el equipo de Nepal recopila toda la información y nos la facilita, les lleva su tiempo, más del que nos gustaría.

Los niños que estaban pendientes de conseguir familia par continuar con la beca ya lo han conseguido, por lo que estamos inmensamente agradecidos por vuestra generosidad.

El curso de inglés que está realizando una de las niñas está dando resultado y poco a poco se va soltando a hablar más y mejor.

La cercanía que intentamos mantener con ellos nos ha permitido actuar en dos casos de vulnerabilidad de los menores y darles una solución viable que ha mejorado su calidad de vida. Nos gusta que sean capaces de transmitirnos sus problemas y necesidades. Poco a poco lo vamos logrando a pesar de las normas de la sociedad.



Con respecto a la reforma de la escuela de Kalika, hemos conseguido una aportación del ayuntamiento de Oñati, pero aún no tenemos el presupuesto completo. Seguimos trabajando en la fabricación de puertas, ventanas y ya nos han entregado el permiso de demolición y construcción, así que en cuanto el equipo de SOS Himalaya se desplace al valle, podremos darle forma.



Continuamos con la búsqueda de espacios donde darnos a conocer y proyectar la voz de Iñaki y explicar nuestro trabajo.

Si sabes de alguno por favor ponte en contacto con nosotros.

Recordaos que hoy, 7 de mayo, es el último día para inscribirse en el IV Memorial Iñaki Ochoa de Olza.

Las inscripciones se realizarán a través del siguiente enlace:

https://www.zirkuitua.com/IzenEmate/Pages/Download.php?f=../Files/Info/info350.pdf

Marcha larga roja de 48Km con un desnivel de 2330m.

Marcha Media amarilla de 37Km con un desnivel de 1634m.

Marcha reducida de 26km con un desnivel de 1200m.

iiiOs esperamos en Altsasua!!!